

Protokolleintrag vom 12.11.2014

2014/364

Postulat von Rosa Maino (AL) und Eduard Guggenheim (AL) vom 12.11.2014: Festivalzentrum des Zurich Film Festivals, Prüfung eines alternativen Standorts zum Sechseläutenplatz

Von Rosa Maino (AL) und Eduard Guggenheim (AL) ist am 12. November 2014 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird aufgefordert, alternative Standorte zum Sechseläutenplatz für das Festivalzentrum des Zurich Film Festival zu prüfen.

Begründung:

Im ersten Jahr nach der Fertigstellung des neugestalteten Sechseläutenplatzes hat der Stadtrat den Nutzungsgrundsatz nicht eingehalten, der besagt, dass der Platz in den Monaten März bis Oktober während maximal 125 Tage belegt sein darf, damit er der Bevölkerung möglichst oft frei zur Verfügung steht. Insgesamt wurde der Platz dieses Jahr von Ende April bis Anfang Oktober bereits während 150 Tagen belegt. Deshalb gilt es, sämtliche Bewilligungen, insbesondere diejenigen für mehrtägige Veranstaltungen, die nicht auf langjährigem Gewohnheitsrecht beruhen, auf vertretbare Alternativlösungen zu überprüfen.

Das Zurich Film Festival wird bereits heute an verschiedenen Orten in der Stadt ausgetragen. Dies zeigt, dass eine Positionierung des Festivalzentrums an einem alternativen Standort ohne weiteres realisierbar ist.

Mitteilung an den Stadtrat